

✓
Por amenazar

Le dan duro al PAC

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

En nombre del Poder Ejecutivo, el Ministro de la Presidencia, Rodrigo Arias, consideró sumamente graves las amenazas del PAC en el sentido de que combatirán y obstaculizarán la agenda paralela de proyectos al TLC, si el Sí gana en el referendo. “Decir eso significa, ni más ni menos, desconocer la voluntad del pueblo de Costa Rica si gana el ‘Sí’ y si se aprueba el TLC”, afirmó Rodrigo Arias.



ARCHIVO

El ministro calificó de burla a la ciudadanía la actitud del PAC.